Ansprache zur feierlichen Aufnahme der neuen Agricolaner

zur Zeugnisausgabe am 07.07.2012, Felix Kirsten

Sehr geehrte Frau Kästner,

herzlichen Dank für die Einleitung und dass ich, als Vertreter des Alumninetzwerkes des Gymnasiums, dem Club der Agricolaner, heute hier sein darf.

Liebe Abiturienten,

einige von Euch erinnern sich sicherlich an unseren Besuch kurz vor Weihnachten letzten Jahres, als wir Euch unser Alumninetzwerk vorgestellt haben und ein paar, hoffentlich hilfreiche Tipps zum Studienbeginn und der Zeit nach dem Abitur gegeben haben.

Einige wenige mögen sich sogar an die Sache mit den 10.000 Stunden erinnern, von der wir sprachen, die nötig seien, um auf einem Gebiet besonders erfolgreich zu werden. Jene 10.000 Stunden Praxis, Übung und Erfahrung, die nachweislich vielen bekannten Persönlichkeiten unserer Zeit vergönnt waren, und diesen zu unvergleichlichem Erfolg verholfen haben.

Wenn ihr Euch entsinnt, dann war der Kern unserer damaligen Botschaft, dass wir, die Alumnis unseres Gymnasiums, Euch beim Erreichen dieses Ziels behilflich sein wollen. Dass die Agricolaner ihre Erfahrungen mit Studienbeginn, Praktika und Auslandsaufenthalten mit Euch teilen wollen und bei der Beantwortung der drei großen W-Fragen; WAS, WO und WANN, mit Rat und Tat zur Seite stehen wollen.

Mittlerer Weile habt ihr alle erfolgreich den ersten Schritt gemacht und das Abitur abgelegt.

Herzlichen Glückwunsch dazu!

Nun möchten wir an dieser Stelle hervorheben, dass unser Ehemaligennetzwerk nicht nur als Beratungsdienst für die jeweils aktuellen Schüler der Sekundarstufe II

dient, sondern wir ebenso großen Wert auf die innere Vernetzung der Agricolaner legen wollen, um dadurch für die Zeit nach dem Abitur gegenseitige Unterstützung zu vereinfachen.

Ziel ist es, dass ein weites Netz an ehemaligen Abiturienten unserer Schule entsteht, in dem die Mitglieder regelmäßig untereinander in Kontakt stehen, um sich auf den verschiedenen Etappen in der Zeit nach dem Schulabschluss auszutauschen UND gleichzeitig in aktiver Weise den Schülern des Agricola-Gymnasiums durch Informationsveranstaltungen und individuelle Kontakte aus Unileben, Ausbildung und Berufsleben berichten.

In unseren Club der Agricolaner möchten wir am heutigen Tage 10 neue Mitglieder aufnehmen. Diese Zahl ist angesichts der Abiturientenzahl beachtlich, aber natürlich würden wir uns genauso über weitere Mitgliedsanträge aller hier anwesenden Abiturienten und ehemaligen Schüler des Gymnasiums freuen.

Euch 10 wünschen wir alles Gute für die kommenden Monate und Jahre in der lang ersehnten "Freiheit" und freuen uns auf Eure Mitarbeit in unserem Club.

Ich bitte nun folgende Abiturienten nach vorn:

Julian Zeinar (Cejnar)
Tina Deutschmann
Jonathan Henschel
Florian Kirsten
Anna Legler
Anna Maria Müller
Tobias Neubert
Theresa Pauser
Elisabeth Schwager
Maria Speck

Ich bedanke mich recht herzlich für Ihre Aufmerksamkeit und wünsche den Abiturienten noch einen schönen Abiball.